

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Le financement participatif au petit déjeuner des chefs d'entreprises**

**Ce vendredi 6 novembre s'est déroulé un petit déjeuner économique à la pépinière d'entreprises de Lomagne sur le thème du « financement participatif : une opportunité pour vos projets ».**

Le président de la Lomagne Gersoise, Jean Louis CASTELL, a accueilli une trentaine de commerçants et chefs d'entreprises, venus échanger autour du financement participatif.

Christine Avril de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Gers, en charge de la plateforme de financement participatif Graine de Gers, a présenté les opportunités que représente ce nouveau moyen de financement qui est en fort développement ces dernières années.

En effet, c'est un moyen innovant pour financer son projet en échange d'un produit, d'un service,... Ce canal vient en complément du « financement classique » que sont l'apport personnel et le crédit bancaire.

Les propos de l'intervenante de la CCI ont été incarnés par le témoignage de 2 porteurs de projets du territoire ayant fait appel à ce moyen de financement.

Ainsi, Pauline Stark, créatrice de mode sur Fleurance, a pu récolter la somme nécessaire pour participer au salon du mariage à Toulouse qui se tiendra en janvier. Et Florian Duval, producteur de films à Marsolan, a également utilisé ce moyen pour boucler financièrement une production d'essai.

Vous pouvez retrouver la présentation sur ce thème sur [www.pole21.com/petits-dejeuners](http://www.pole21.com/petits-dejeuners).

Pour conclure, Jean-Louis CASTELL annonce que le prochain rendez-vous économique L'ECOnviviales se déroulera le 10 décembre à Fleurance à 19h15 avec pour thème « Notation des entreprises à la Banque de France : comprendre le fonctionnement ».